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VERBALE  N. 19 

 

 

 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 14 del mese di febbraio si è tenuta 
la seduta della IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè 
alle ore 12:00 in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:15. 
Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:  

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente A  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P  

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente P  

7 POLISTINA GREGORIO Componente P  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente P  

9 GIOIA CLAUDIA Componente P ENTRA 12:50 

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P  

13 URSIDA STEFANIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente P  

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P  

16 MURATORE GIUSEPPE Componente A  

 

 

Presiede e apre la seduta il consigliere anziano Stefania Ursida, dopo aver accertato 

la presenza del numero legale  per la validità della stessa. 

 

 



La presidente avvia i lavori dando lettura dei  verbali n. 14, 15, 16, e 18 /2017 , sugli 

stessi dovranno essere apportate alcune  correzioni e dopo la presidente Franzè li 

porterà in votazione in Commissione. 

 

La Commissaria Massaria propone di valutare se è possibile fare il cinema all’aperto 

in Vibo Centro e nelle frazioni  scegliendo i posti più caratteristici. Pertanto, chiede 

di convocare  in Commissione l’Assessore Bellantoni per chiedere la fattibilità di una 

rassegna cinematografica all’aperto nella nostra città. 

 

Segue un breve dibattito molti commissari condividono la proposta. 

 

La presidente ff prende atto che la commissione accoglie la proposta della 

commissaria Massaria e da disposizioni alla Segretaria di invitare l’Assessore 

Bellantoni in una delle prossime sedute. 

Alle ore 12:55 la seduta è chiusa. 

 

 

 

 

      LA  PRESIDENTE  F F                                                                           IL SEGRETARIO 

   Stefania Ursida                                               Maria Figliuzzi 

          


